

¿CULPABLE?

Publicado por: secreet50

Publicado el : 27-3-2012 14:09:46

La primavera ha llegado. No me acuerdo de tener alguna parecida, sería tan bueno poder disfrutarla, sin problemas, que aparecen, ni sé cómo y por qué. Son momentos muy largos, que cuestan a pasar y nos quitan las ganas de sentir en su plenitud la maravilla de este sol, el olor de las flores, mirar como los demás disfrutan sentados a la orilla del mar el brillo del agua como si diamantes fueran. Los niños en sus bicis, los mayores con sus gorros, sentados en los banquillos en los jardines, cogiendo el calor de estos días maravillosos. Miro todo esto y pienso, ¡cómo ha cambiado mi vida! ¿Culpa mía? No lo creo. Algo pasa de anormal, para que tantos problemas me cayeran juntos.

Busco y rebusco y no sé lo que pasa. Me echan la culpa de todo, ¿todo el qué? ¿Sera que no puedo tener un amigo?

Cuanto oigo, cuanto trago para no contestar, ¿hasta cuándo? De un momento al otro me hartó y rompo mi esfuerzo para no empeorar más las cosas. Casi tres años en esto, ya llega, de callar y intentar no molestar.

A ver:- salgo para no aburrir a nadie, paso temporadas en mi piso de la playa para que no tengan que aguantar mi presencia, me marcho a hoteles a pasar los fines de semana, mi amigo no entra en mi casa, ni para tomar un café, soy mal querida, rodeada de mentira, de falsedad, encubriendo todo de mi, malas caras, fingimiento, todo lo veo y lo siento. ¿Cuál es la finalidad de tanto cinismo? Con los nervios hechos en polvo, sigo mi vida.

¡Podríamos ser tan felices! Pero nada, mismo nada puedo hacer, dejar mi compañero, solo si él lo quiere, por mi nunca pasará. Si no lo aceptan, están haciendo mi infelicidad y eso lo pagaran. Con pena y temiendo como será, lo van a pagar y caro. De mi parte, no quiero ni deseo mal ninguno, pero hay algo, que en la vida es cierto, todo tiene un retorno, casi siempre tarde y peor de lo que hicimos con maldad a los demás.

Todo ha empezado, por un desahogo, de herida que estaba, por palabras tan crudas y ofensivas que oí a cerca de mí.

No han aceptado. La verdad, es dura, pero es lo que es y nada más. Arrepentida no puedo estar, no fui yo que he empezado, me rotularan y inventaran cosas ofensivas sobre mí, pero no tengo rencor. Normal que escribiera, era una manera de echar mi disgusto para fuera de mi corazón. De todo hice para que sin brusquedad, me defendiera, lo hice escribiendo, por alto, pero con dolor.

Los actos tienen consecuencias, las tenemos que aceptar, no deben intentar volcar la culpa para mí tampoco del sucedido.

Solo sé que en esta primavera tan bella, siento el invierno dentro de mí. Como no quiero enfermar, busco fuerzas en mis amistades, que son todos lo que leen lo que escribo. Así un día hay un testimonio, no mentiras que es lo normal en quien no sabe vivir su vida y deja a los otros vivir la suya. Con disgusto, con impotencia, pobre, pues solo tengo mi integridad moral, sé que nunca olvidaré el mal que me hicieron y están haciendo.

La desconfianza es una puerta abierta, para la infelicidad y no tenía por qué ser así, si mi mayor cuidado es velar para no perjudicar a nadie. Así en este día amargado, (uno mas), aquí queda un retal de mi vida, que podía ser tan buena y no los es por, sentimientos que no debían de existir. Que un poco de sol entre en las tinieblas que envuelven vuestros corazones y cambien un poco para vuestro bien.

Oporto,26 de Marzo de 2012

Carminha Nieves